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ТРЕБУЮТСЯ 
ПРОДАВЦЫ 
ГАЗЕТЫ

ул. Энгельса, 29
2-25-76, 066-933-35-92, zora.don@gmail.com, 
vk.com/donbasseast, ok.ru/donbasseast  

Когда 
не будет 
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Рекомендованная цена – 10 рублей

Живи с комфортом!
095-894-15-34
072-109-58-88

099-712-76-61
072-109-58-89

viber: 095-894-15-34
skype: taxi.merci

минимальный заказ – 60 рублей

Мерси
такси

ГОРОДОВ В ОДНОЙ 

РЕДАКЦИИ «ДВ»!5 ГОРОДОВ В ОДНОЙГОРОДОВ В ОДНОЙГОРОДОВ В ОДНОЙ
РЕДАКЦИИ «ДВ»!

Свердловск, ул. Энгельса, 29, Тел.: (06434) 2-64-16, 066-933-35-92
e-mail: donbasseast@yandex.ru

ДАЙ ОБЪЯВЛЕНИЕ

2-25-76,
066-933-35-92

zora.don@gmail.com
vk.com/donbasseast
ok.ru/donbasseast
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СВЦОБНАЛИЧИВАНИЕ 
БАНКОВСКИХ КАРТ
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СВЦСВЦДЕНЕЖНЫЕ 
ПЕРЕВОДЫ СВЦСВЦв рублях и гривне

в любую точку мираСВЦСВЦОБМЕН ВАЛЮТ

Тел.: 38-099-775-98-48
Тел.: 38-072-102-93-13

СВЕРДЛОВСКИЙ
ВАЛЮТНЫЙ ЦЕНТР

www.svk-path.net

Открыта подписка!!!

с выдачей 
на почте

с доставкой 
на дом

1 мес.    38,64 руб.   51,63 руб.
3 мес. 108,92 руб. 147,89 руб.
6 мес. 214,84 руб. 292,78 руб.
9 мес. 320,76 руб. 437,67 руб.
12 мес. 424,68 руб. 580,56 руб.

Открыта подписка во всех 
почтовых отделениях связи 
на газету «Донбасс Восточный»

Если Вы оформляете подписку и будете 
забирать газету в редакции (ул. Энгельса, 
29), она обойдется Вам дешевле.

«Донбасс...» придет 
к вам сам Постоянные читатели 

газеты уже давно и крепко 
полюбили нашего кота с 
первой полосы. Его уже 
ждут, гадают, во что он будет 
наряжен на этой неделе, 
с чем поздравит или чем 
удивит, переживают, если не 
находят его на привычном 
месте – справа от логотипа. 
«О, кот приехал!» – так 
встречают наших ребят 
с пачками свежих газет 
по средам в магазинах и 
супермаркетах. И мы очень 
рады сообщить вам, что 
теперь кот будет не только 
приезжать на место продажи, 
но и приходить прямо 
домой, ко всем, кто оформит 
подписку на газету «Донбасс 
Восточный». Да, подписка 
открыта, подписаться можно 
уже сейчас – на почте или 
в редакции - начнут носить 
газету уже с марта. Мы 
знаем, как многие ждали 
этого события, мы делали все 
возможное, чтобы ускорить 
процесс – и вот свершилось. 
Подписывайтесь на газету 
«Донбасс Восточный»!

Ж���� � �� е�� – ������ � �����!

О жизни, смерти 
и светящейся нити 
к Богу33стр. Мы 

объявляем 

май
НОВАЯ АКЦИЯ – 
С ЦЕННЫМИ ПРИЗАМИ!

Подробности, пожалуйста, 
читайте на стр. 28
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Игорь ПЛОТНИЦКИЙ, 
Глава ЛНР

ЦИТАТА НЕДЕЛИ
С нацизмом, как с 
пожаром, нельзя 
договориться. Его 

можно только уничтожить».

«

«Лугансквода» пока не планирует 
повышать тарифы на воду

«Лугансквода» не планирует повышать тарифы на воду в бли-
жайшее время. Об этом сообщил ГУП ЛНР «Лугансквода» Алек-
сандр Авершин. «Но, тем не менее, такая необходимость все рав-
но назревает, потому что у предприятия есть определенные обяза-
тельства, которое оно должно погашать, и отсутствие этих средств 
не позволяет их выполнять», – добавил Авершин.

Он отметил, что в первом квартале текущего года тарифы вряд 
ли изменятся.

Наш корр.

В Республике – новый министр
Согласно Указу Главы ЛНР. И. Плотницкого, министром инфра-

структуры и транспорта Луганской Народной Республики назна-
чен Владимир Герасимчук, до этого возглавлявший ООО «Луган-
ское региональное управление автомобильных станций». 

Представление состоялось в здании министерства, коллекти-
ву нового министра представил и.о. первого заместителя пред-
седателя Совета Министров, министр чрезвычайных ситуаций и 
ликвидации последствий стихийных бедствий Сергей Иванушкин.

Наш корр.

Игорь Плотницкий выразил соболезнования 
в связи с кончиной Валерия Болотова

Преждевременный уход из жизни первого лидера Луганской Народ-
ной Республики Валерия Дмитриевича Болотова – тяжелая утрата для 
его родных. Валерий Дмитриевич стоял у истоков создания Народной 
Республики. С его именем связаны наши первые шаги на пути к свобо-
де и независимости. И мы будем помнить об этом всегда.

От лица жителей Луганской Народной Республики приношу искрен-
ние соболезнования родным и близким Валерия Дмитриевича. Веч-
ная память…

В последнее время усилились и участи-
лись неспровоцированные обстрелы тер-
ритории Луганской Народной Республики со 
стороны вооруженных отрядов, подконтроль-
ных Киеву. Причем в большинстве случаев 
они проводятся с применением вооружений, 
которые, по достигнутым в Минске догово-
ренностям, должны быть отведены от линии 
разграничения и находиться под контролем 
специальной мониторинговой миссии ОБСЕ.

Более того, обстрелы ведутся боевыми 
снарядами, прицельно. В результате почти 
ежедневно гибнут и получают ранения мир-
ные жители, разрушаются жилые дома и ин-
фраструктура. Медики сообщают о резком ро-
сте нервных и сердечно-сосудистых заболе-
ваний в прифронтовых городах и поселках. 

В связи с этим я со всей ответственностью 
заявляю о следующем. Мы не поддадимся на 
провокации, которые дадут повод обвинить нас 
в срыве Минских мирных договоренностей, но 
и не оставим обстрелы без последствий.  

Мною даны поручения соответствующим 
силовым структурам провести расследование 
по фактам намеренных обстрелов террито-
рии Республики 24 – 27 января на предмет 
наличия в этих действиях проявлений гено-
цида, военных преступлений и преступлений 
против человечности, а также осуществить ме-
роприятия по выявлению непосредственных 
исполнителей преступных обстрелов, коман-
диров, отдававших приказы, а также их род-
ственно-криминальных связей. 

Наш ответ будет тщательно подготовлен-
ным, своевременным, несимметричным и не-

отразимым. Однако в первую очередь Респу-
блика позаботится о помощи пострадавшим 
от обстрелов со стороны киевских карателей.

Выражаю уверенность, что ответствен-
ность за кровопролитие в Донбассе, наряду с 
Порошенко, несут ОБСЕ, а также руководите-
ли Германии и Франции, которые не исполь-
зуют своих возможностей для принуждения 
киевского режима к миру. Политика потака-
ния агрессору – иллюзия, что пожар войны 
можно направлять по одному-единственно-
му руслу, – однажды уже привела Европу к 
катастрофе. Предлагаю им вспомнить уроки 
Второй мировой войны.

Игорь ПЛОТНИЦКИЙ, Глава Луганской 
Народной Республики 

Об обстрелах территории ЛНР

Стоит ли тревожиться за здоровье наших 
земляков, «ДВ» рассказал главный 
государственный санитарный врач Свердловска 
и района Геннадий Мирошников

По итогам прошедшей недели зарегистрированы че-
тыре энтероколита (три – у детей), два вновь выявленных 
туберкулеза. Сальмонеллезом заболел один ребенок, пя-
теро – ветряной оспой. Три человека обратились за помо-
щью после укусов животными. 

Случаев гриппа нет, а ОРВИ заболели 155 человек, это 
ниже пороговых показателей на 50-80% (у школьников – 

76,3%) по всем возрастным группам. Госпитализирован 
один человек. 

По словам Геннадия Григорьевича, на протяжении двух 
недель наблюдается стабильное снижение уровня заболе-
ваемости. Но все равно нельзя исключить вторую волну 
гриппа и ОРВИ, ведь школьники вышли с затянувшихся 
каникул. И как раз неделю, которую они отучились, может 
длиться инкубационный период. Поэтому медики сейчас 
в тревожном ожидании.  Масочный и дезинфекционный 
режимы и ограничения на проведение мероприятий в за-
крытых помещениях по-прежнему актуальны – их никто 
не отменял. 

Елена БЕСЕДИНА

Грипп отступил, но маски актуальны

СЕЗОН

В период с 1 по 15 февраля 2017 г. включительно (в рабочие 
дни) с 9.00 до 16.00 на пункте выдачи гуманитарной помощи (ул. 
Энгельса, 45, ДК им. Свердлова) будет осуществляться прием до-
кументов на комиссию для оказания гумпомощи в марте от граж-
дан, которые не состоят на учете в управлении социальной защи-
ты населения г. Свердловска как получатели единовременного по-
собия при рождении ребенка или ежемесячного пособия по ухо-
ду за ребенком до достижения им трехлетнего возраста.

Для обращения в комиссию, необходимо предоставить  заяв-
ление (бланк можно распечатать на официальном портале Адми-
нистрации города Свердловска – http://svk-portal.su/ru/uszn-npb); 
справку о фактическом месте проживания; копию свидетельства 
о рождении ребенка (при наличии оригинала); копию паспорта 
заявителя (при наличии оригинала).

Администрация УСЗН

Особенно, если приходится пользоваться 
транспортом. Свой – попробуй заведи, обще-
ственный – дождись на остановке, и то может 
мимо проехать переполненный или неисправ-
ный, а если остановился – попробуй прорвись 
в салон, и еще чтобы двери не заклинило. Ле-
дяной удар нанес по автобусам и маршруткам 
Мороз-воевода – многие просто не смогли вы-
йти на маршрут.

Металл не выдерживает, что о людях гово-
рить. Чтобы не замерзли, Свердловский ГПСО 
МЧС ЛНР еще в прошлом году организовал в 
городе и районе 13 пунктов обогрева. Один из 
них круглосуточный – в Свердловском строи-
тельном колледже, остальные – в клубах и от-
делах по обеспечению жизнедеятельности, и в 
ДК им. Ленина в Червонопартизанске.

И даже в приемном отделении, как сообщил 
30 января на аппаратном совещании у Главы 

горрайадминистрации главный врач Свердлов-
ской центральной городской многопрофиль-
ной больницы Сергей Захаров, ежедневно со-
гревают три-пять человек, не рассчитавших свои 
силы при употреблении алкоголя. 

Кстати, было два случая обморожений. Од-
на из пострадавших обратилась за помощью в 
травматологическую службу поликлиники. Ве-
чером 29 января женщина обморозила кисти 
обеих рук. Она направлена в травматологиче-
ское отделение, чтобы восстановить чувствитель-
ность конечностей.

Скорая помощь привозила пациентов с пе-
реохлаждением – в основном, это были пья-
ные или бомжи. Вообще, в морозы уменьши-

лось количество вызовов к больным с высо-
кой температурой, и увеличилось из-за давле-
ния, сердечных приступов, нарушения ритма.

Не так просто выдерживать испытание 
температурами до минус 25 и ниже. В Ленин-
ской школе даже основной котел вышел из 
строя. Но сотрудники не растерялись, быстро 
подключились к резервному котлу, еще и на-
чали подтапливать дровами.

Еще проблемное место поселка – поли-
клиника. До холодов там поставили масля-
ный радиатор и воздушные конвекторы, что 
позволяет поддерживать температуру. Хотя 
это непросто, учитывая, какая стужа на улице. 

Елена БЕСЕДИНА

Мороз-воевода дозором обходит 
владенья
свои
Мороз-воевода не 
на шутку взялся за 
Свердловск и его 
окрестности. Люди 
стараются поменьше 
выходить на улицу, зябко 
кутаются в одежки и 
все равно мерзнут

Специалисты-протезисты будут 
в Свердловске

22 февраля в наш город для проведения осмотра прибудут 
специалисты медико-технических бригад ГУП ЛНР «Протезно-
ортопедический завод».  

Прием инвалидов, проживающих в Свердловске и районе, бу-
дет производиться в Свердловском комплексном центре социаль-
ного обслуживания населения (предоставления социальных ус-
луг)  по адресу: ул. Косиора, д. 2 (район центрального рынка) 22 
февраля с 13.00. 

При себе необходимо иметь направление на обеспечение тех-
ническими и другими средствами реабилитации, выданное управ-
лением социальной защиты населения Администрации Свердлов-
ска и района ЛНР.  

За направлениями просьба обращаться заранее.

Ирина ПОПОВА,  начальник УСЗН

Численность бродячих животных 
регулируется

С декабря 2016 года в Свердловске и районе возобновлена 
работа по регулировке численности бродячих животных. 

Уважаемые свердловчане, если в вашем районе наблюдает-
ся большое скопление бездомных собак, которые угрожают жиз-
ни и здоровью людей, живущих в этом районе, за помощью мож-
но обратиться в КАТП №032808 ( г. Свердловск, ул. Шахтная, 9). 

Заявки с января 2017 года принимаются организацией не 
только в виде письменного заявления, но и в телефонном режи-
ме. Контактный телефон: 2-29-56.

УЖКХ Администрации Свердловска и района

Получатели детских продуктовых 
наборов должны сдать документы 
на помощь

Дикие животные 
не голодают

Сотрудники  Свердловского лесоохот-
ничьего хозяйства подкармливают диких 
животных. Об этом 30 января сообщили в 
пресс-центре Министерства природных ре-
сурсов и экологической безопасности ЛНР. 
Егерские службы свердловского и красно-
донского лесничеств заранее позаботились 
об изготовлении кормушек. Их установили 

в охотничьих угодьях Медвежанского, 
Бирюковского, Пархоменского, Давыдо-
Никольского сельских советов. Для под-
кормки животных сотрудники лесхоза за-
готовили 2 тонны сена, 500 веников, 500 
снопов пшеницы и овса, 30 солончаков. В 
свердловском лесничестве корм для ди-
ких животных заготавливают с собствен-
ных полей, на которых сотрудники лесо-
охотничьего хозяйства собирают урожай 
пшеницы и подсолнечника.
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ДАТА

ПЕРСПЕКТИВЫ

Животноводческую продукцию 
с Украины ввозить нельзя

В связи с ухудшившейся эпизоотической ситуацией на терри-
тории Украины специальная комиссия при Совете министров ЛНР 
приняла решение временно ограничить ввоз в Республику живот-
новодческой продукции из Украины во избежание распространения 
возбудителя африканской чумы свиней на территории ЛНР, сообща-
ет МИА «Исток». С 30 января, согласно постановления Совета мини-
стров, временно, до стабилизации эпизоотической ситуации, ввоз 
в ЛНР животноводческой продукции с Украины, в том числе из Лу-
ганской области, подконтрольной Украине, запрещен. Ввозить в ЛНР 
временно запрещено: сельскохозяйственных животных; необрабо-
танные пищевые продукты животного происхождения, а именно: 
мясо свежее (охлажденное или замороженное), сало в любом ви-
де, жир животного происхождения, субпродукты, а также готовые 
пищевые продукты без соответствующей маркировки (обезличен-
ной). Продукция будет изыматься и уничтожаться. 

Для отдельных видов товаров 
ограничен ввоз

Некоторые сообщества предпринимателей начали пользоваться 
тем, что с ДНР установлены договоренности об экономическом со-
трудничестве, и провозили в ЛНР произведенные в других странах 
товары без уплаты налогов. Поэтому Совет министров ЛНР запретил 
ввоз этих товаров из ДНР. 

С 29 января вступило в силу постановление Совета министров «Об 
урегулировании некоторых вопросов, связанных с ограничением вво-
за на территорию ЛНР отдельных видов товаров», но оно не влияет 
на порядок перемещения товаров производства ДНР через админи-
стративную границу республик. В постановлении есть изменения вво-
за со стороны ДНР товаров промышленных групп производства дру-
гих стран. Эти товары будут ввозиться на общих основаниях с полно-
ценным процессом таможенного контроля и таможенного оформле-
ния, с уплатой таможенных платежей и сборов.

Продукцию ДНР можно беспрепятственно ввозить на территорию 
ЛНР, она не облагается внешними налогами.

Подготовила Анна ПЕТРЕНКО

Временный ввоз на автомобиль. 
Как оформить

Совет министров ЛНР принял постановление, которое предус-
матривает оформление временного ввоза на автомобили на грани-
це между ЛНР и ДНР, сообщает МИА «Исток». Постановление всту-
пило в силу  29 января.

Временный ввоз оформляется на транспортные средства, нахо-
дящиеся на иностранной государственной регистрации, за исклю-
чением регистрации ДНР и Украины. Порядок оформления времен-
ного ввоза такой же, как и при въезде через пункты пропуска на 
границе с РФ. То есть гражданину нужно просто заполнить пасса-
жирскую таможенную декларацию и предоставить необходимые 
документы на авто. Автомобили, снятые с регистрационного уче-
та, ввозить через временные пункты таможенного контроля на ад-
министративной границе ЛНР и ДНР запрещено. Такие автомоби-
ли можно ввозить только через пункты пропуска на границе с Рос-
сийской Федерацией. 

Работы временного характера
Территориальное отделение Фонда соцстрахования на случай без-

работицы в Свердловске сообщает о продолжении организации ра-
бот временного характера. 

Работы временного характера – общедоступные виды неквалифи-
цированных работ для оказания дополнительной социальной и ма-
териальной поддержки, обеспечения временной занятости граждан.

Работы временного характера организовываются для:
• граждан, ищущих работу и зарегистрированных в теротделе-

нии Фонда;
• граждан, работающих в условиях неполной занятости.
Работы временного характера проводятся исключительно на спе-

циально созданных для этого временных рабочих местах. Для прове-
дения таких работ не могут использоваться постоянные рабочие ме-
ста (штатные единицы).

Подробную информацию можно получить в теротделении Фон-
да: ул. Жилова, д. 5, время работы: с 08.00 до 17.00, кроме субботы 
и воскресенья.

Владимир КЕРУСОВ, 
начальник отделения ТО ФССНСБ ЛНР в г. Свердловск

Блокада Ленинграда длилась 
с 8 сентября 1941 года 
до 27 января 1944 года. 
Накануне 73-й годовщины 
снятия блокады, 26 января, в 
Свердловском краеведческом 
музее вспоминали об 
этих трагических и 
героических событиях

В зале, посвященном Великой Оте-
чественной войне, старший научный 
сотрудник Валентина Викулина рас-
сказывала студентам Свердловского 
колледжа о подвиге Ленинграла, го-
рода, который фашисты надеялись 
захватить за две недели. Он продер-
жался 872 дня и не сдался врагу. 

Отрезанный от всего мира, с един-
ственной связующей ниточкой – 
смертельно опасной «Дорогой жиз-
ни» через Ладожское озеро, он голо-
дал, замерзал и боролся. Не сбылись 
надежды Гитлера, что осажденный 
Ленинград падет, как перезревший 
плод. Город не удалось уничтожить, 
он выстоял и выжил. 

Это далось дорогой ценой. За го-
ды блокады погибло, по разным дан-

Почти 900 дней мужества

ным, от 600 тысяч до 1,5 миллиона че-
ловек. Это больше, чем потеряли Ан-
глия и США за все время войны.

Пожелтевшие кадры старого доку-
ментального фильма «900 дней муже-
ства» – яркая иллюстрация тех страш-
ных дней. Всего 15 минут, а в горле 
нарастает ком, начинают пощипы-
вать глаза… 

Нет, такое забывать нельзя.  И Дон-
басс борется с современным фашиз-
мом, чтобы не напрасны были жерт-
вы дедов и прадедов, чтобы новые 
нацисты не восторжествовали на на-
шей земле, а потомки бережно храни-
ли память о героизме своих предков.

Елена БЕСЕДИНА

ХОРОШАЯ ТРАДИЦИЯ

Хорошие традиции 
приживаются быстро. Вот 
и нашей Республике всего 
третий год, а абитуриенты уже 
привыкли, что при желании 
могут сдать ЕГЭ, чтобы 
поступить в российский вуз

Наверно, для выпускников 12 школ горо-
да и района доброе предзнаменование, что 
окончательные списки на ЕГЭ передали в Лу-
ганск в День студента, 25 января. Как расска-
зала «ДВ» начальник отдела методологии и 
экономики образования управления образо-
вания Ирина Краснянская, их отправили в На-
учно-методический центр развития образова-

ния ЛНР. Оттуда перечень до конца месяца по-
ступит для обработки информации в Ростов-
на-Дону. 

Всего, по словам Ирины Александровны, 
на сдачу ЕГЭ записались 73 потенциальных 
абитуриента. Предварительные списки были 
готовы еще до нового года. 7 декабря пока 
еще ученики написали итоговое сочинение, 
которое позволяет набрать дополнительные 
баллы. В январе перед отправкой базу участ-
ников ЕГЭ подкорректировали: кто-то переду-
мал, а кто-то, наоборот, записался. 

И пусть нашим юным землякам Татьянин 
день принесет удачу, и в следующем году они 
будут отмечать 25 января уже в качестве, так 
сказать, профессионального праздника.

Елена БЕСЕДИНА  

Завершилась регистрация на ЕГЭ

Народный Совет ввел выплаты 
ежемесячных пособий на приемных детей

Депутаты Народного Совета  приняли в первом и втором чтениях за-
кон «О внесении изменений в Закон ЛНР «О неотложных мерах соци-
альной защиты граждан, проживающих на территории Луганской На-
родной Республики в условиях агрессии Вооруженных Сил и вооружен-
ных формирований Украины», которым вводятся ежемесячные выпла-
ты родителям-воспитателям и приемным родителям в размере 1,5 тыс. 
руб. на каждого ребенка. Закон после подписания Главой ЛНР вступит 
в силу со дня, следующего за днем его официального опубликования.

ЦИФРА 
ГОДА

Пенсионный 
фонд ЛНР в 2016 
году назначил 
пенсии более 32

Всего в ЛНР более 
443 тыс. пенсионеров

тыс. 
пенсионеров

Когда не будет света
Свердловский РЭС продолжает капитальный ремонт и техническое об-

служивание высоковольтных линий электропередач. Для проведения ра-
бот планируются отключения электроэнергии в Свердловске: 1, 6 февра-
ля – ул. ул. Огородная, Дарвина, Новолеваневского, Ковпака, Чапаева; 2, 7 
февраля – ул. ул. Лозовая, Трудовая,  Голубкова, Баумана, Гайдара, Пархо-
менко, пер. пер. Пархоменко, Станционный;  3, 17 февраля – ул.ул. Пар-
тизанская, Ленина,  Буханько, пер. пер Партизанский, 2-й Ленина;  10, 20, 
22 февраля – кв. 60 лет СССР, д.10, 2,1,5,9,4,3; в Червонопартизанске: 13, 
21, 27 февраля –  кв. Ворошилова, д. 1,10,2,3,5,6,4,9,7,8, бывшее ПТУ-15.  

Дорогу на 
Матвеевку 
расчистят к 
концу января

На аппаратном совещании у 
Главы горрайадминистрации Ан-
дрея Сухачева в понедельник, 30 
января, и.о. начальника УЖКХ 
Виталий Титов сообщил, что се-
ла Уткино и Матвеевка оказались в 
снежном плену. К утру следующего 
дня путь к Уткино расчистили.  И 
полным ходом пробивали дорогу 
к Матвеевке, закончить планиро-
вали к концу дня.

Наш корр.

Студенты налаживают связи
О таких перспективах рассказал пред-

ставитель севастопольского движения 
«Доброволец» Дмитрий Молчанов.

– Именно наша организация была ини-
циатором этого проекта, – рассказал Дми-
трий Анатольевич 28-го января на брифин-
ге, организованном Министерством свя-
зи и массовых коммуникаций ЛНР. – Наше 
начинание поддержала ректор универси-
тета им.Т.Г. Шевченко Елена Трегубенко.

– Более того, – сказала Елена Никола-
евна,  – со своей стороны мы предлагаем 
принять севастопольских студентов и по-
мочь им снять несколько сюжетов о на-
шей жизни в Республике. Проект пока бе-

зымянный, мы специально решили дать 
проявить инициативу ребятам – когда 
они начнут сотрудничать, мы предложим 
им самим определиться с названием.  

Такое сотрудничество должно послу-
жить дальнейшему укреплению связей 
ЛНР и Крыма, которым положил начало 
визит глав Республик в этот регион Рос-
сийской Федерации. 

В брифинге приняли участие не только 
ректор университета, но и министр Мин-
комсвязи Михаил Сурженко и генераль-
ный директор Луганской государствен-
ной теле- радиокомпании.

Михаил ИВАНОВ 

Студенты института искусств 
Луганского национального 
университета им. Т.Г.Шевченко 
в Крыму будут снимать сюжеты 
о Севастополе, его истории и 
сегодняшней жизни. Будущие 
тележурналисты и операторы 
поедут сотрудничать с 
учащимися  факультета 
журналистики филиала 
Московского государственного 
университета, 
функционирующем в 
этом южном городе
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Верую

Уважаемые читатели! С личными вопросами о вере, 
жизни или теме, затронутой в колонке, вы можете 
обратиться к отцу Герману каждый четверг с 15.00 
до 18.00 в читальный зал городской библиотеки 
для взрослых (ДК им. Свердлова).

Баба Надя
«Хочу пойти в храм, но боюсь церковных бабушек. Что делать?».

– Что делать? Просто идти в церковь – к Богу, если почувствовал такую 
необходимость. 

Потому что на самом деле в храме, особенно, если в нем хороший ба-
тюшка и дружный приход, можно встретить совсем других старушек, а они 

– особое, неповторимое явление в Русской Церкви. 
Вежливые, отзывчивые, какие-то по-особому опрятные в своей видав-

шей виды одежде и светленьких платочках, героически добирающиеся до 
храма в любую погоду, полностью выстаивающие многочасовые велико-
постные службы, когда мы, люди помоложе, норовим опоздать или при-
сесть… Безропотные. Это слово давно приобрело в нашем языке какой-
то пренебрежительный оттенок. На самом деле, отсутствие ропота в тя-
желых ситуациях (а у наших старушек вся жизнь была по-настоящему тя-
желой) – свидетельство настоящей силы духа и истинной веры, всецелого 
упования на Бога.

Совсем неслучайно в церковной жизни есть слово «старица». Обычно 
оно означает умудренных опытом наставниц в монастырях. Но применя-
ется и в церковном быту в отношении благочестивых пожилых женщин в 
знак особого уважения к ним. Я расскажу вам о нескольких церковных ба-
бушках, с которыми мне довелось встретиться. И остались они в моей ду-
ше… Оглянитесь: такие же славные бабулечки стоят в храме рядом с нами. 
Но мы не обращаем на них внимания… 

...Баба Надя. Работала на шахте и никогда не скрывала, что верующая. 
Даже искала повода пострадать за веру – так мне кажется. То ругаться при 
себе не позволяла, грозя адскими муками, то за пьянку укоряла мужиков и 
гнала домой к семьям. Однажды ее вызвал директор и сказал: «Вот ты го-
воришь, что Бог тебе помогает. А я возьму и уволю тебя, чтобы ты не досаж-
дала всем. Что ты будешь делать? Поможет тебе твой Бог?». 

Оделась она покрасивше и пошла к генеральному на прием: так мол и 
так, хотят уволить меня за то, что я верующая! Посмеялся «генерал» и поо-
бещал, что не уволят. С тех пор директор был предельно вежлив и бабу На-
дю не трогал. Но это ее только еще больше насторожило, и баба Надя еще 
рьяней стала выполнять свои обязанности.

Однажды опоздав на рабочий автобус, она побежала за ним вслед. Бе-
жит и причитает, и молится очень громко Божией Матери, аж со слезами. Ря-
дом останавливается автомобиль, и водитель интересуется:

– Что случилось, почему так громко причитаете и плачете? 
– Не мешай молиться, – отмахивается баба Надя, – у меня такое горе. Те-

перь точно уволят! 
– Да что стряслось-то? 
– На автобус опоздала!
– Так садитесь, я подвезу! 

...Бабушка Наташа. Редкий типаж того времени. Имела снисходительно-
язвительное отношение к атеистам. В советской школе всю жизнь прора-
ботала кладовщицей. Снискала любовь и уважение многих поколений. В то 
нелегкое для церкви время как-то майские праздники совпали с праздно-
ванием Пасхи. Коммунистические демонстрации проходили под звон ко-
локолов. Православные крестные ходы шли параллельно с «праздничной 
колонной», и из-за этого демонстрация еще больше казалась карикатурой 
на крестный ход. Одним словом, поднадоели бабе Наташе в ту Пасху работ-
ники социализма. В деревне, как известно, демонстрация шла от школы к 
клубу, который если не в самой церкви, так обязательно рядом. Но дети, так 
сказать, подрастающие коммунисты, на обратном пути побросали «красный 
инвентарь» и побежали домой, к бабушкам, лопать «мракобесные» вкусню-
щие куличи. По долгу службы нашей бабулечке нужно было сдать под ро-
спись «бесовский инвентарь». Но детей и след простыл. А педагоги уставшие 

– и посему патриотично не настроены. Христианка-бабушка не растерялась: 
 – Девчата, комсорг приказал немедля вернуть инвентарь, да чтоб как 

положено – строем, с песнями и с барабанным боем! 
И таки понесли... Очень удивлялась директор школы такому благогове-

нию к простому возврату инвентаря. 
Поэтому, повторяю, если хочется в церковь – надо идти. Можно узнать 

много нового, прочувствовать то, что по-настоящему изменит нашу жизнь. 
В том числе, познакомиться с совершенно особыми людьми – любящими, 
верующими и верными церковными бабушками.

Игумен ГЕРМАН (СКРЫПНИК)

Как и положено имениннику, дет-
ский сад «Аленка» собрал в своих сте-
нах много гостей. Поздравить юби-
ляра приехали представители адми-
нистрации и управления образова-
ния, ветераны педагогического труда, 
работавшие здесь с момента его от-
крытия, ну и, конечно же, благодар-
ные родители. Но главным гостем ме-
роприятия стал Глава Администрации 
Свердловска и Свердловского района 
Андрей Сухачев, ведь он тоже – вы-
пускник «Аленки». 

После торжественного открытия 
мероприятия, на котором маленькие 
воспитанники пели и танцевали, го-
сти преподнесли свои подарки: новый 
пылесос – от Администрации города, 
Wi-Fi роутер – от управления образо-
вания и небольшие подарки от роди-

Детство длиной в полвека
В феврале 1967 года Свердловский детский сад 
«Аленка» впервые наполнился веселой суетой и 
детским смехом. С тех пор как первые воспитанники 
вдохнули  жизнь в его стены, прошло уже ни 
много ни мало – 50 лет. Но разве это возраст?

телей. А про грамоты и благодарственные письма 
и говорить нечего, ими просто засыпали коллек-
тив и руководство «Аленки».

Перед гостями именинник тоже в долгу не 
остался и повеселил их живыми, искренними ми-
ниатюрами в исполнении воспитанников и кол-
лектива.

С юбилеем, «Аленка»! Пускай с лиц не исчезают счастливые детские 
улыбки твоих воспитанников

Максим СЕРГЕЕВ

ЗНАК КАЧЕСТВА

Что отличает коллектив  СТО «Глобус» – внима-
тельное и чуткое отношение к заботам своих клиен-
тов. Приехал, например, водитель что-то заменить, а 
запчасти нужной не нашел. Не проблема! Если на-
до будет, поищут в магазине при СТО. Нет на месте – 
вместе с водителем проедут по всем магазинам, где 
нужно – договорятся, но запчасти найдут. Некогда 
ждать: оставил машину, ключи – а в назначенное вре-
мя заехал, забрал. Тоже привычная ситуация. И знают 
водители по своему опыту, что все будет как надо. И 
стоять над душой не придется.

Предстоит сложная работа – тоже нет проблем. На 
«Глобусе» пять цехов, на каждый – по два автослеса-
ря. Опыт каждого – не меньше 15-20 лет, так что за 
плечами каких только поломок не бывало – всегда 
справлялись. Делают все: диагностика, развал-схож-
дение, ремонт ходовой и т.д. Не занимаются толь-
ко антикоррозийными работами  и покраской. Все 
остальное – пожалуйста. Марки авто – любые. В са-
мых сложных случаях, когда на кону время клиента, 
соберутся коллегиально и все равно придумают, как 
проблему решить. И в срок.

Наверное, это их главное отличие – не привыкли 
они относиться к своей работе формально. Понима-
ют своих клиентов, а те платят доверием и преданно-
стью своей СТО «Глобус».

Наталья НАГИБА

Лучшая реклама СТО «Глобус» – отзывы 
постоянных клиентов

Лучшая рекомендация для любого предприятия – постоянные 
клиенты. На СТО «Глобус» всегда работы невпроворот, 
потому что девяносто пять процентов их клиентов – 
именно постоянные. Не случайно с автослесарями  СТО 
«Глобус» многих водителей связывают давние приятельские 
отношения. По мнению клиентов станции, их опыту и 
профессионализму можно доверять на все сто. Да и 
порядочности тоже. В этом не раз убеждались и мы

По инициативе республиканского проек-
та «Не забудем, не простим!» общественного 
движения «Мир Луганщине», при поддержке 
Администрации города в среду, 25 января, в 
Свердловске прошел круглый стол  по вопро-
сам политического курса ЛНР и выполнению 
Минского процесса. Для оценки сложившей-
ся в Республике и за ее пределами ситуации 
к нам приехали гости из Луганска, а именно: 
руководитель проекта «Не забудем, не про-
стим!» Анна Сорока, заместитель руководите-
ля проекта Юрий Медведев, помощник руко-
водителя проекта Сергей Белов и корреспон-
дент газеты «XXI век» Оксана Чигрина.

В начале встречи Анна Сорока как актив-
ный участник Минских переговоров расска-
зала о том, насколько потеплели отношения 
мировой общественности к республикам, а 
ее заместитель – кандидат юридических наук, 
Юрий Медведев провел небольшой экскурс 

по политической ситуации в мире, напрямую 
касающейся ЛДНР. 

После вступительной части Юрий Медве-
дев и Сергей Белов попытались ответить на 
основные вопросы наших жителей. Они объ-
яснили, что возврат Донбасса в Украину на 
любых условиях абсолютно невозможен, и 
киевское правительство это прекрасно пони-
мает. Ведь тогда  им придется ответить за со-
деянное, выплатить задолжности по зарпла-
там и пенсиям, восстановить инфраструктуру, 
а это выгоды для них явно не представляет. 
А вот состояние «вялой войны» им, напротив, 
выгодно, потому что это самый надежный спо-
соб отвлечь своих граждан от немалых соци-
альных проблем и прикрыть разворовывание 
бюджета военными нуждами. 

А вот о том, каков политический курс ЛНР, 
гости из Луганска рассказали следующее. По 
их словам, на сегодняшний день речь идет 
уже о конфедерации, то есть об объединение 

КРУГЛЫЙ СТОЛ

Дальше – лучше в политический блок нескольких государств. 
А уже дальше будет стоять вопрос о присо-
единении к России. Вероятно, это на сегод-
няшний день единственно правильный курс, 
который не позволит Украине на законных 
основаниях уйти от выполнения Минских со-
глашений. 

Затронули и, наверное, главный вопрос 
наших граждан – выдача паспортов РФ жи-
телям Республик. Юрий Медведев и Сергей 
белов рассказали, что сейчас идут активные 
обсуждения этого вопроса, и скорее все-
го, это будет происходить по абхазскому ва-
рианту, то есть будут выданы загранпаспор-
та РФ. Это даст возможность нашим гражда-
нам не просто передвигаться по территории 
России, а и беспрепятственно ездить в дру-
гие страны мира.

И хотя было затронуто немало тем и во-
просов, но главный вывод, который можно 
сделать по итогам встречи – многообещаю-
щая динамика развития республик, и то, что 
время сегодня играет не против нас.

Максим СЕРГЕЕВ

Фото Александра Агафонова
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Рак: на кону – жизнь
«Вот оно. Все… – подумала Ольга. – Вот 
он этот день, Господи!». Она чувствовала 
себя маленькой песчинкой среди 
бушующей стихии. Нет, она даже не 
догадалась молиться о спасении своей 
жизни, а воспринимала происходящее, как 
неизбежность. Почему-то не возникало 
сомнений в том, что конец жизни здесь – 
не финал. Беззвучно плакала и молилась:
«Господи, прости мне мои грехи. Господи, 
прости меня, грешную. Господи, прости 
меня…». Наверное, никогда до этого она 
не молилась так истово и искренне, как 
тогда, словно перед смертью: чувствуешь 
волнение перед неизвестным и неизбежным 
и, сознавая, что не в силах что-либо изменить, 
принимаешь это со смирением. И впервые 
по-настоящему задумываешься о Смысле…

Сложно передать те чувства, которые испытываешь, побывав на 
грани между жизнью и смертью. Жизнь словно поворачивается к те-
бе другой стороной – не плохой и не хорошей, но другой, как если 
бы изменился угол восприятия. Сначала шок: «За что? Почему я?». 
Но со временем приходит спокойное осознание. И уже не остается 
сомнений в том, что есть нечто большее, чем теория Дарвина. Есть 
Законы. Или Бог – называйте, как хотите».

Ежегодно ко Всемирному дню борьбы против рака во всех СМИ 
обязательно будут сюжеты и статьи на эту тему. Все знают, что диа-
гностировать онкологические заболевания нужно как можно рань-
ше; что обследования после 30-40 лет желательно проходить еже-
годно, а после 50-ти – дважды в год. Но это все в теории. А на де-
ле – редко кто занимается профилактикой рака. И редко кто знает 

– что это за профилактика. 
На днях в редакцию пришли в слезах две женщины, их двухлет-

нему внуку Максиму поставили диагноз – рак правого глаза. Без-
условно, на медицинском языке это звучит иначе (ретинобласто-
ма), но сути не меняет… А сколько родителей, пожилых людей, при-
ходят давать соболезнования по поводу безвременной смерти их 
двадцати-тридцати-сорокалетних детей. И очень часто от онколо-
гических заболеваний…

Пока человеку не поставили этот страшный диагноз, он и не за-
думывается толком, что вообще и как нужно предупреждать, какую 
такую профилактику проводить?

Мне сейчас почти сорок. И я стараюсь делать зарядку по утрам (в 
крайнем случае – через день), потому что без этого чувствуешь себя 
хуже. Пью витамины. Раз в год, когда припечет, иду на прием в жен-
скую консультацию и сдаю анализы. Ключевое слово: «когда припе-
чет». Так делают многие из нас: зарядка или фитнес, витамины, бас-
сейн, прогулки или пробежки на воздухе, раз в год  – визит к врачу.

Но что из всего этого можно засчитать как профилактику рака? 
Мне казалось, что задать эти вопросы стоит тому, кто столкнулся 

с этим диагнозом сам, кто проходил путь лечения шаг за шагом. И я 
вспомнила, что когда-то у общих знакомых лет 7-8 назад познакоми-
лась с энергичной милой женщиной,  ее звали Ольга. Активная, об-
щительная. Потом мы еще пару раз пересекались то тут, то там. Тог-
да Оля как раз проходила химиотерапию. Держалась очень муже-
ственно и собранно. И на тот момент, действительно, неплохо пере-
несла эту нелегкую процедуру.

Совсем недавно я отыскала ее телефон и попросила ее расска-
зать о том, как она боролась со своей болезнью. Оказалось, Оля вто-
рой год лежит почти без движения (последствия многих перенесен-
ных «химий» и болезни).

– Да что я вам расскажу, – сказала Оля. – Второй год лежу без 
движения… Хотя…

И начала рассказывать. 

Признаки рака:
1. Необъяснимое снижение веса на 4-5 кг 
или больше. 
2. Повышение температуры тела.
3. Повышенная утомляемость.
4. Изменения кожных покровов. Видимые 
измененияв виде потемнения (гиперпигментация), 
пожелтения (желтуха), покраснения (эритема), 
зуда и избыточного роста волос.
5. Боль может являться ранним признаком.

По распространению 
первые три места 

занимают: у мужчин 
– злокачественные 

новообразования 
легких -20%, 

кишечника - 11%, 
предстательной 
железы - 10,7%; 

у женщин – 
злокачественные 
новообразования 

молочной железы 
- 20%, женские 
половы органы 

(матка, яичники, 
шейка матки) – 15%, 

кожа – 15%.

Да, рассказ Оли я несколько раз пересказывала знакомым и членам семьи, мне хотелось 
разобраться самой, в чем секрет исцеления и профилактики. Не формальной, а той, что спо-
собна сохранить жизнь. 

Да, пока еще единого рецепта исцеления от рака нет. И далеко не все зависит от нас. Ведь 
какой бы методике лечения мы не следовали – официальной или альтернативной, никто не 
отменяет наследственность. А статистика упрямая вещь, и она показывает, что если в семье 
кто-то болел раком, риск его появления у других членов семьи возрастает до 60%. Что де-
лать? Интересоваться всеми теориями и действовать, на всякий случай, сразу в нескольких 
направлениях? Наверное…

 Знаешь, что врачи рекомендуют не курить и правильно питаться – пытаться следовать их 
советам, проходить обследование – значит, проходить ежегодно и комплексно. Знаете, что 
кто-то из родных болел раком внутренних органов – старайтесь обратить особое внимание 
на то же при обследовании у врача. Если альтернативная медицина убеждает, что причина 
снижения иммунитета в паразитах и вирусах – значит, следить и за этим. Потому что сильный 
иммунитет, как утверждают медики, сам способен справляться с патологическими клетками. 

Но насколько реально все это воплотить в жизнь? Остановитесь на том, что для вас ре-
ально. Пусть это будут лишь ежегодные профосмотры и диета. Главное – относиться к ним не 
формально, а осознанно, помня о главном: на кону жизнь. И не только собственная.

Наталья НЕЧАЕВА

онкология  в фактах и цифрах
чаще всего диагностируют:

– Когда в 2008-м мне 
провели химиотерапию, – 
рассказывала Оля, – забы-
ли сказать главное: что хи-
мия не выводится из орга-
низма, а оседает в тканях и 
костях. И что после такого 
курса кости начинают раз-
рушаться изнутри, и нужно 
очень внимательно за ними 
следить. Об этом я узнала, 
как о совершенно очевид-
ном факте лишь, когда, са-
дясь на велосипед, сломала 
кость. Мне было тяжело хо-
дить, и я старалась ездить 
на велосипеде – так было 
быстрее.  Казалось неле-
пым: велосипед лишь слег-
ка завалился, а в резуль-
тате я оказалась в больни-
це со сложным переломом. 
Степень перелома была та-
кой, словно попала в ДТП 
или врезалась в грузовик. 
Как мне потом объяснили, 
так случилось потому, что 
кости оказались слишком 
хрупкими. 

В больнице мне наде-
ли «сапожок», долгое вре-
мя ходила с ходунками, по-
том отказалась и от них. Но 
прошло немного времени, 
и обнаружился прогресси-
рующий шейный остеохон-
дроз. Он привел к защемле-
нию позвонков и полному 
параличу.

«Здесь 
уже не лечат...»

Мы с мужем отправились 
в Луганск, в отделение он-
кологии. Мне сделали че-
тыре облучения на шее. А 
потом  почти год я находи-
лась в хосписе. Это особое 
отделение в одном дворе с 
Луганской онкологической 
больницей. Сюда направля-
ют пациентов после прове-
денных  процедур.

Здесь, как правило, уже 
не столько лечат, а в ос-
новном – обезболивают и 
организуют уход, помогая 
пациентам спокойно и без 
мучений прожить послед-
ние дни своей жизни. Я все 
это видела. Там мне, правда, 

«Нужно самому себе помогать»
помогли. Общалась и с дру-
гими пациентами. Видела, 
как одна за другой мои со-
седки по палате уходили из 
жизни. А кто еще мог ходить 

– много времени проводили 
в церкви Пантелеимона-це-
лителя при хосписе. Там из 
рук в руки передавали друг 
другу молитвы и рецепты 
исцеления. 

Не знаю, какого вы веро-
исповедания, – сказала Оля, 

– но я к тому времени бы-
ла человеком воцерковлен-
ным. Поэтому просто ввери-
ла себя в руки Бога и спокой-
но стала делать то, что в мо-
их силах.

«Химию 
перенесла легко» 

И помогала в этом только 
вера в Бога. Я видела и там, 
в хосписе, как люди исцеля-
лись даже из четвертой ста-
дии. И это помогало поддер-
живать себя на плаву. Нужно 
ли говорить, что пациенты 
онкологического отделения 
передают рецепты исцеле-
ния от рака из уст в уста, а 
имена авторов всех имею-
щихся теорий происхожде-
ния рака знают наперечет – 
от официальных, со звани-
ями и регалиями, до непри-
знанных. И у тех, и у других 
есть и сторонники, и после-
дователи. 

Дело в том, что химия 
вместе с патологическими 
клетками убивает иммуни-
тет. Я стала искать все, что 
могла найти о том, как его 
восстановить.  Моими «на-
стольными» (хотя, конечно, 
они были, скорее, прикро-
ватными – для лежачего-
то больного) стали книги, 
посвященные исцелению. 
Были среди них и рабо-
ты наших земляков, и за-
рубежных авторов – того 
же Ниши и прочих. Нашла 
даже методику какого-то 
итальянского профессо-
ра, система лечения ко-
торого основана на лече-
нии содой.

Одни считают, что приро-
да онкологии – вирусная и 
паразитарная, другие – на-
следственная. Единого ре-
цепта пока нет. Я поняла од-
но: нужно следить за собой, 
правильно питаться, про-
водить чистки и голодания. 
Все это сотни лет считалось, 
как минимум, полезным для 
укрепления здоровья и им-
мунитета. Эти же правила 
актуальны и сейчас.

Да, иногда сожалеешь, 
что возможности нашей ме-
дицины отстают от мирово-
го уровня.  И в наших клини-
ках зачастую к лечению па-
циентов подходят усредне-
но, по инструкции. Отсюда и 
ожидаемые результаты – по 

статистике, и не всегда это – 
наиболее эффективно. 

«А лечить 
рак можно» 

Безусловно, многое зави-
сит от того, когда и в какой 
стадии заболевания пациент 
обратился. 

Сейчас я стараюсь все-
ми доступными способами 
очистить организм от хи-
мии. Это и диета, и свежие 
соки, и травы. Путь тяжелый, 
но многие его проходят…

Сейчас для меня тяже-
лее то, что приходится по-
стоянно беспокоить близ-
ких людей. Да, за мной ор-
ганизован очень хороший 
уход. Очень хороший. Но ес-
ли бы все это я начала де-
лать раньше, когда все толь-
ко начиналось, было бы на-
много проще.

Знаете, когда люди обра-
щаются к медикам, те начи-
нают их убеждать, что все 
будет хорошо. Но это их ра-
бота. И вы должны понимать, 
что впереди очень сложный 
путь. И главное – ни в коем 
случае не занимать пассив-
ную позицию: вот пройду 
операцию, химию – и все. К 
сожалению, все не так. Нуж-
но самому себе помогать. И 
все, кто сумел победить рак, 
сами активно боролись за 
свою жизнь. И верили.
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Министерство труда и социальной политики Луганской На-
родной Республики является исполнительным органом госу-
дарственной власти, осуществляющим функции по выработ-
ке и реализации государственной политики и нормативному 
правовому регулированию в сфере труда, трудовых отноше-
ний и иных, связанных с ними отношений, социального пар-
тнерства, пенсионного обеспечения, занятости населения, госу-
дарственной гражданской службы, социальной защиты семьи 
и детей, граждан пожилого возраста и ветеранов, граждан, по-
страдавших в результате чрезвычайных ситуаций, опеки и по-
печительства в отношении совершеннолетних недееспособных 
или частично дееспособных граждан, социального обслужива-
ния населения, оказания протезно-ортопедической помощи, ре-
абилитации инвалидов, и в иных случаях, установленных дей-
ствующими нормативными правовыми актами Луганской На-
родной Республики.

Ежемесячно по территории Луганской Народной Республи-
ки адресными выплатами охвачено более 500  тыс. человек, а 
именно:

Пенсионное обеспечение:
По состоянию на 01.01.2017 года на учете органов Пен-

сионного Фонда Луганской Народной Республики состоит 431 
754 пенсионеров, что на 18 239 человек больше по сравне-
нию с численностью получателей пенсии за аналогичный пе-
риод предыдущего года (на 01.01.2016 года – 413 515 тыс. 
пенсионеров).

Социальные пособия:
На сегодняшний день в Республике выплачивается 13 ви-

дов социальных пособий. По состоянию на 01.01.2017 года раз-
личные виды социальных пособий начислены  63,7 тыс. чело-
век (по состоянию на 01.01.2016 – 54, 5 тыс. получателей), что 
на 16,9% больше, чем за аналогичный период прошлого года.

Технические средства реабилитации:
С октября 2015 года в Луганской Народной Республике ре-

ализуется программа по обеспечению техническими и другими 
средствами реабилитации детей-инвалидов, инвалидов и других 
отдельных категорий граждан Луганской Народной Республики.

В 2016 году  было выдано 18316 ед. технических и других 
средств реабилитации, которыми обеспечено более  семи ты-
сяч инвалидов, детей-инвалидов и других отдельных катего-
рий граждан Республики.

Адресная гуманитарная помощь:
На сегодняшний день по территории Республики ведется ра-

бота в части  реализации программы по обеспечению адресной 
гуманитарной помощью в виде детского питания семей, воспи-
тывающих детей в возрасте до 3 лет.

За период 2016 года  адресной гуманитарной помощью  в 
виде продуктов питания было обеспечено 360 455 человек.

За аналогичный период 2015 года адресной гуманитарной 
помощью  в виде продуктов питания было обеспечен  290 411 
человек.

Министерство труда и 
социальной политики ЛНР

Министерство строительства 
и жилищно-коммунального 
хозяйства

Министерство строительства и жилищ-
но-коммунального хозяйства ЛНР в рамках 
выполнения государственных программ 
Луганской Народной Республики продол-
жает восстановление объектов, пострадав-
ших в результате боевых действий.

В 2016 году полностью завершена про-
грамма по строительству 100 индивиду-
альных жилых домов и 4-квартирного до-
ма взамен разрушенных. Все дома приня-
ты комиссией и переданы собственникам.

В стадии завершения находится реали-
зация программы «2000» и «2000+», кото-
рой предусмотрена выдача строительных 
материалов собственникам пострадав-

ших домов для дальнейшего восстановле-
ния собственными силами. Всего в течение 
2015 — 2016 годов было выделено материа-
лов на восстановление 6156 домов.

В 2015 году были начаты работы по соз-
данию маневренного жилищного фонда 
Луганской Народной Республики, жилые 
помещения которого предназначены для 
временного проживания граждан, чьи до-
ма пострадали от обстрелов, В настоящее 
время завершены строительно-монтажные 
работы по двум объектам. Общежития ма-
невренного фонда в городах Луганске и Лу-
тугино, при норме обеспеченности жилой 
площадью в общежитии 8 м2/чел.‚ могут 
разместить для проживания до 300 человек.

Также в рамках данного проекта в 
Республике экспонировались пять вы-
ставок из фондов Российского военно-
исторического музея. Три из них пере-
даны в фонды республиканских музеев. 
Всего же музейные фонды пополнились 
на 2 тыс. 671 экспонатов.

О развитии спорта в Республике крас-
норечиво свидетельствует рост чис-
ла воспитанников спортшкол, развитие 
спортивной инфраструктуры и увеличе-
ние количества проводимых соревно-
ваний, а также достижения спортсме-
нов ЛНР.

В ЛНР зарегистрированы и активно 
работаю 34 федерации по видам спорта. 

Республиканским центром физическо-
го здоровья  «Спорт для всех» в 2016 г. бы-
ло проведено 133 физкультурно-спортив-
ных мероприятия. Это более чем вдвое 
больше 2015 года.

Кроме этого, в Республике в 2016 го-
ду проведено 128 спортивных соревно-
ваний, в том числе 57 чемпионатов ЛНР 
и 55 розыгрышей кубков, турниров и 
первенств. Это в 2,3 раза больше, чем в 
2015 году.

За 2016 год около 3 тысяч спортсме-
нов различных возрастов участвовали в 
различных соревнованиях по 30 видам 
спорта. Результатом стали 817 призо-
вых мест.

Пресс- служба Минкомсвязи ЛНР

Министерство культуры, 
спорта и молодежи

В течение 2015 — 
2016 годов успешно 
проводилась работа по 
восстановлению соци-
ально значимых объ-
ектов и муниципаль-
ного жилого фонда в 
рамках первой и вто-
рой очереди восстанов-
ления. Министерством 
строительства и ЖКХ 
ЛНР совместно с ад-
министрациями горо-
дов и районов ЛНР, ми-
нистерствами и ведом-
ствами ЛНР сформиро-
ван перечень объектов, 
планируемых к восста-
новлению в 2017 году. 
Главой Луганской На-
родной Республики ут-
вержден перечень 137 
первоочередных соци-
альных объектов и 178 
первоочередных объ-
ектов муниципального 
жилого фонда (ОСМД, 
ЖСК, ведомственные 
дома), подлежащих 
восстановлению в рам-
ках третьей очереди.

По данным 
Министерства 
культуры, спорта 
и молодежи 
Луганской 
Народной 
Республики, 
количество 
культурно-
массовых 
мероприятий 
за 2016 год 
выросло на 
40%. Творческие 
коллективы, 
представители 
музейного и 
библиотечного 
дела приняли 
участие в 50 
культурных акциях 
за пределами 
Республики.  В 
рамках проекта 
«Большие 
гастроли» 
луганские артисты 
выступили в 18 
городах России
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Что бы вы ни выбра-
ли, это означает, что в вас 
есть то, что остается ва-
шим внутренним двигате-
лем по жизни или для жиз-
ни. А потом?

Мне всегда было инте-
ресно, что заставляет од-
них людей хвататься за 
жизнь любой ценой, а дру-
гих – упорно деградировать, 
годами балансируя меж-
ду апатией и ленью. Они 
убеждают себя и окружа-
ющих, что не видят в жиз-
ни смысла и… сами его уже 
не ищут.

Почему? Не могут сопро-
тивляться жизненным тяго-
там? Но почему другие, да-
же после того, как потеряли 
близких, в состоянии физи-
ческой немощи находят в 
себе силы жить? Примеры 
этого – в нашем репортаже.

При Должанском соборе, 
Свято-Николо-Владимир-
ском, в течение многих лет 
находили приют пожилые 
люди. В былые годы, ког-
да помещений было чуть 
больше, при церкви прожи-
вало около двадцати чело-
век. В последнее время при 

церкви жили лишь две по-
жилые женщины – матуш-
ка Александра, лет восьми-
десяти, и женщина Нина, 
лет шестидесяти с неболь-
шим. Ей разрешили посе-
литься при храме два ме-
сяца назад, после смерти 
ее супруга. Такую возмож-
ность Нина считает Божьей 
благодатью.

В другой комнате обита-
ли семидесятилетний Петр 
(полгода назад ему ампути-
ровали ногу, но  при церк-
ви он жил почти 14 лет) и 
энергичный пожилой муж-
чина Валерий, послуш-
ник. Он появился в собо-
ре по благословению свое-
го духовника, и четвертый 
год живет здесь и помогает, 
чем может:  сторожует при 
церкви св. Агапита, иногда 

– присматривает за поме-
щениями Должанского со-
бора, до недавнего време-
ни присматривал и за сво-
им соседом.

Перед Новым годом с 
разрешения настоятеля 
Свято-Николо-Владимир-
ского собора, протоиерея 
Владимира Романишина 
мне разрешили побеседо-
вать с обитателями прию-

О жизни, смерти 
и светящейся нити к Богу
Скажите честно, что вас заставляет жить? Лично 
вас. Вставать каждое утро, умываться, куда-
то идти, что-то делать, к чему-то стремиться… 
Дети? Чувство долга? Какая-то мечта, 
цель? Миссия? Вера? Страх? Привычка?

та. Собственно, это даже не 
приют – две комнаты, ко-
торые оказались свободны 
для приема тех, кто в этом 
особенно нуждался и не ви-
дел другого пути.

Восьмидесятилетняя ма-
тушка Александра живет 
при храме давно. Точнее, 
жила. Мы беседовали с ней 
в конце декабря. В послед-
нее время матушка уже не 
вставала – была прикована 
к постели. 

– Моя мама, Марго Васи-
льевна, родила меня здесь,  
в Свердловске, и здесь я 
живу, – сказала матушка. – 
Было у меня пять братьев и 
нас, сестер, трое. Все мест-
ные, никогда никуда не 
уезжали.

Жила я в своем доме, на 
ногах была. А соседи – свои 
же соседи – обворовали. 
Пришла из церкви и увиде-
ла это. А я шила для батюш-
ки все, что нужно. Пережи-
вала очень, чтоб хоть мате-
рьял не украли. Ну, батюш-
ка тогда и сказал: «Приходи 
и живи при церкви». С тех 
пор и живу.

– А близкие у вас оста-
лись? Кто-то навещает?

– У меня сестра монахи-
ня. Вот она другой раз на-
вещает. И просит только, 
чтоб я молилась, молилась, 
чтобы нас не повоевали…
Тебя как звать-то? – спро-
сила она. – И за тебя мо-
литься буду.

Когда я приехала в янва-
ре, чтобы показать интер-
вью, матушка Александра 
уже умерла.

– Она на небесах, – пояс-
нил мне Валерий, еще один 
обитатель приюта, которого 
я встретила во дворе храма.  

– И там за нас молится. И я 

молюсь, чтобы закончилась 
война. Мы все – Луганск и 
вся область, находимся под 
защитой  Филиппа Луган-
ского. Наши священники 
ездили в Иерусалим, при-
везли оттуда икону. Так 
она стоит у его изголовья. 
Он нас защищает, ведь на-
ходится под покровитель-
ством самой Пресвятой 
Богородицы. Поэтому и не 
могут Луганскую область 
победить. Под надежной 
защитой она..

Сосед по комнате Вале-
рия – дедушка Петр, с кото-
рым мы беседовали в кон-
це декабря, тоже умер. Ког-
да мы с ним общались, на 
мой вопрос, что привело 
его в церковь, ответил: «Все 
поумирали. Жил с сестрой,  
она тоже умерла.  И так я 
остался один, 7 лет сам жил. 
И батюшка разрешил пере-
йти жить сюда. Уже 14 лет 
живу при церкви». 

Здесь его возили по док-
торам, на операцию, здесь 
за ним ухаживали. Для се-
бя он нашел место, где чув-
ствовал себя под защитой и 
не испытывал одиночества.

Я спросила Нину, жен-
щину, которая ухаживала 
за матушкой Александрой, 
что ее привело в храм. Ведь 
у нее есть сын, правда, жи-
вет далеко. Мужа она  не-
давно похоронила.

– Муж, когда попал в 
больницу, сказал мне: «Ни-
на, я умру. А ты знай, что 
мы живем не для того, что-
бы наживать машины, дома 
и все материальное. А жи-
вем, чтобы познать Бога». И 
вы знаете, это такая благо-
дать – находиться в Божьем 
храме! В нашем возрасте 
нужно прославлять Бога и 

очищаться от грехов. Бла-
годарю Бога за все.

•••
Так, оказывается, ино-

гда соломинкой, которая 
позволяет пережить утра-
ту близких, и даже физи-
ческую немощь, становит-
ся вера. И в том числе вера 
в то, что ты еще способен 
внести свою лепту в об-
щее дело – пусть даже на 
каком-то этапе это будет 
просто молитва: «…чтобы 
нас не повоевали» – как у 
матушки Александры. Или 
как у Валерия – Филлипу 
Луганскому, в заступниче-
ство которого для всей Лу-
ганщины он свято верит.

Но они искали путь са-
ми. А что может помочь 
человеку, зараженному ле-

нью и апатией, вернуть-
ся к жизни? Есть такой ре-
цепт? Об этом мы расспро-
сили священников.

Протоиерей А лек-
сандр Ястребов, насто-
ятель Свято-Митро -
фановского храма пос. 
Бирюково:

– Найди людей, которым 
хуже, чем тебе. Им плохо, 
и, тем не менее, они на-
правляют себя, свои си-
лы на активную жизнеде-
ятельность.

На днях в Бирюковский 
храм на причастие пришла 
женщина. Сказать «при-
шла» – даже сложно: она 
буквально приползла с хо-
дунками в храм. А рядом 
наш батюшка сидит, быв-
ший настоятель храма, на-
половину парализованный. 
И даже это не помеша-
ло им «прийти» на службу. 
Вот пример для всех нас. А 
многие из нас не идут, да-
же когда могут, ссылаясь на 
то, что некогда, или болеют, 
или слишком заняты… 

Протоиерей А лек-
сандр Нестеров на мой 
вопрос о «рецепте от апа-
тии и лени» сказал: 

– Разве в двух словах на 
этот вопрос ответишь? Ес-
ли коротко: надо идти в 
храм. Но если человек не-
воцерковленный, разве 
его этим убедишь? Ска-
жет: «Зачем?». И тогда нуж-
но сказать, что есть Душа и 
что есть Совесть. Совесть – 
дивное отображение Бо-
жества в человеке. Дело со-
вести – «подсказать» душе, 
на правильном ли она пу-
ти. Если человек совершает 
плохой поступок (грех) или 
имеет плохое состояние ду-
ши (лень, апатия и т.д.), со-
весть его обличает. Возни-
кает «конфликт» с совестью. 
Это внутреннее состоя-
ние не дает ему жить. На-
до мириться. А примирить-
ся с Совестью можно в Хра-
ме Божьем. В храме можно 
обрести и мир, и покой. Это 
может быть первый шаг для 
обретения жизни, но его 
надо сделать самому.  

Сегодня перед глазами столько примеров молодых 
людей – мужчин, женщин, которые «устают» жить, 
заменяя все, что их когда-то держало на плаву, 
алкоголем, ленью, уходом в себя. Удержать их не 
могут ни семья, ни дети, ни работа. И тогда близкие 
обречены их нянчить, пытаясь взрастить для них и 
за них смысл жизни… 
Отвечая на наш вопрос, священники высказали 
мысль, общую для всех нас: «У каждого из 
нас должна быть вертикальная связь с Богом». 
Наверное, я поняла это по-своему, но возник 
образ: все мы подобны жемчужинам, нанизанным 
на общую нить. И эта светящаяся нить – та самая 
связь с Богом. Как бы ты для себя его ни называл. 
И каждая бусинка – лишь часть общего замысла, но 
и ты должен выполнять свою роль в нем. Без этого 
– теряешься сам, теряешь смысл – по сути, твое 
назначение в этом мире. 
А когда ты знаешь, что ты – часть замысла, все 
трудности воспринимаются лишь как часть твоих 
обязанностей бусинки, одной из многих. Маленькой 
или большой – не суть, но все же важной для 
общего рисунка великолепного вселенского 
ожерелья. 

Наталья НЕЧАЕВА
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15 декабря примерно в 
16.05 я ехала в ПАЗике, води-
тель которого на ходу долгое 

время разговаривал со своим колле-
гой по телефону и управлял автобу-
сом одной рукой, а на улице гололед. 

 Ольга Киселева 

– Все перевозчики Свердловска и райо-
на с правилами поведения на рабочем ме-
сте, со своими правами и обязанностями оз-
накомлены. И если вы являетесь свидетелем 
противоправных действий водителя, кото-
рый подвергает угрозе жизнь и здоровье 
пассажиров, вы вправе обратиться с заяв-
лением в правоохранительные органы. Кон-
троль за безопасностью дорожного движе-
ния осуществляет ГИБДД ЛНР.

Интересно, когда можно бу-
дет влезть на утренний рейс в 
автобус 104 или 110 маршру-

та в кв. 60 лет СССР?  Вожу в лицей 
№1 и детский сад «Лютик» детей. 
Со школьницей еще можем пройти 
пешком от «Заправки», но с малыш-
кой тяжело и долго. В автобусах бит-
ком набито. Хотелось бы видеть ав-
тобусы утром чаще.

Анастасия Корнукова 

– Что касается проезда в общественном 
транспорте по утрам,  есть распоряжение Главы 
Администрации города Свердловска и Сверд-
ловского района №205 от 13 июля 2015 г., где 
утверждены графики движения транспорта и 

интервалы их передвижения. Они составлены 
с учетом особенностей маршрутов и наполня-
емости остановок потенциальными пассажира-
ми в разных районах города. 

Увеличить количество автобусов в утренний 
час пик нет возможности, да и нецелесообраз-
но. Проблема, скорее, не в количестве автобусов, 
а в менталитете нашего населения. В большин-
стве случаев люди склонны выходить на работу 
«впритык», то есть в последний момент. Именно 
поэтому, если вы выйдете на работу на 20 ми-
нут раньше, вы сможете уехать без всяких про-
блем. А вот свердловчанам из числа неработа-
ющих пенсионеров можно бы отправиться в го-
род чуть позже, например, с 8.30. В это время 
автобусы едут полупустые. Но так уж складыва-
ется, что всем без исключения нужно попасть 
в автобус в промежутке 7.40 – 7.50. Результат 
очевиден. 

По основным городским маршрутам 
(№110 и №104) автобусы едут каждые 5 – 
10 минут. Сбой и увеличение интервала пе-
редвижения пассажирского транспорта, мо-
жет возникнуть в случае поломки одного из 
рейсовых автобусов, или в случае неблаго-
приятных погодных условий, но это зачастую 
исключение, а не правило. 

По всем вопросам, касающимся графика пе-
редвижения общественного транспорта можно 
обратиться в отдел транспорта, и связи Админи-
страции города Свердловска и Свердловского 
района лично, либо по телефону: 2-26-81.

Подготовил отдел по вопросам внутрен-
ней политики, связям с общественностью, по 
делам печати и информации управления де-

лами Администрации Свердловска и района

ВЫ СПРОСИЛИПРОБЛЕМА: 
сесть в автобус и доехать
На вопросы отвечает отдел транспорта и связи Администрации 
Свердловска и района

Официальные лица 
отвечают читателям «ДВ»

Почему пациентам больниц все лекар-
ства приходится покупать? Разве сверд-
ловские медики не получают гуманитар-

ную помощь?
Александр

Отвечает главный врач Свердловской центральной город-
ской многопрофильной больницы Сергей Захаров:

– Гуманитарную помощь лекарственными препаратами мы 
получаем по разнарядке Министерства здравоохранения еже-
месячно. Кроме этого, покупаем за бюджетные средства лекар-
ственные препараты и химические реактивы у государствен-
ных предприятий Луганской Народной Республики. Все эти ле-
карственные препараты предназначены для оказания неотлож-
ной, экстренной медицинской помощи. На эти препараты идет 
предметно-количественный учет. И списание идет на конкрет-
ных пациентов с указанием паспортных данных и номера исто-
рии болезни. К сожалению, этих препаратов в полном объеме 
для оказания неотложной помощи недостаточно, поэтому док-
тора вынуждены выписывать для приобретения недостающие 
лекарственные препараты. Выписка лекарственного препарата 
для приобретения производится только в том случае, если дан-
ного препарата нет в больничной сети.

Скоро приедет в гости дочка из России, 
хочет привести домашнего вина, но не зна-
ет, сколько можно его провозить через гра-

ницу ЛНР.
 Игорь Николаевич

Как мы уже сообщали в №4 «ДВ» от 25 января, Совет мини-
стров ЛНР 17 января принял постановление «Об урегулирова-
нии некоторых вопросов, связанных с ограничением ввоза на 
территорию ЛНР отдельных видов товаров». Для физических 
лиц, достигших 21-летнего возраста: ликероводочные изделия, 
иные крепкие спиртные напитки – 1 л; вино – 2 л; пиво –5 л.

Фото Алексея Чумакова

Как известно, мы можем су-
ществовать только в двух изме-
рениях – пространстве и време-
ни. Человек, собака, птица. Они 
пересекались в пространстве, но 
в разное время. А фотография 

– это окно в третье измерение – 
измерение, в котором они оказа-
лись в этом месте в одно и то же 
время. Это измерение называет-
ся фантазия. А теперь включаем 
фантазию: Ночь. Темно. И в тем-
ноте мужик, пес и фазан стол-
кнулись...

Немного размышлений о сущности фотографии
СВЕРДЛОВСК. НЕОБЫЧНЫЙ РАКУРС

СПРОСИ У ВЛАСТИ!

ТЕКСТ:

• Задайте вопрос «ДВ»
• Сообщите обо всем, что болит, мучает, радует и вдохновляет

• Анонимные сообщения не принимаются.

Сведения об авторе 
обращения

Ф.И.О. __________________________

__________________________________

Адрес: __________________________

___________________________________

___________________________________

Тел.: ____________________________

Подпись: _______________________

Наш адрес:
г. Свердловск, ул. Энгельса, 29.

горячая 
линия

ДОМА 
ЛУЧШЕ

Антонина Петровна роди-
лась уже после Великой Оте-
чественной, поэтому войны 
не видела. Всю жизнь прожи-
ла на мирном Донбассе. 

Работала в медицине, уже 
вышла на пенсию, занималась 
огородом, курочками, нянчи-
ла внуков. Потом дети разъе-
хались, звали ее к себе, но не 
хотелось куда-то переезжать – 
здесь вся жизнь прошла, здесь 
дом, который с покойным му-
жем строили, и где дочку с сы-
ном растили. Да и хозяйство, 
огород – как же их бросить. И 
сестры, племянники, кумовья, 
соседки, бывшие коллеги и 
знакомых – полгорода.

Но летом 2014-го пришлось 
уехать к дочке в Харьков. Как 
заметила Антонина Петровна, 
не думала она, не гадала, что 
в ее годы станет беженкой. Не 
захотела стеснять детей, сняла 
себе однокомнатную квартиру, 
переоформила пенсию. 

Но пожила полтора года – и 
пришлось вернуться. На эта-
жах маялась, к земле привык-
ла. Знакомых нет – все чужие, 
дети и внуки целый день воз-
ле нее не просидят. Денег ка-
тастрофически не хватало: на-
до было платить за аренду жи-
лья плюс коммунальные услу-
ги, а еще хоть чем-то питаться 
и какие-то лекарства покупать 

– давление постоянно зашка-
ливало. А просить помощи у 
дочери с зятем – им самим 
тяжело, двое деток, зарплаты 
маленькие, расходы большие. 

В общем, пожила на чужби-
не года полтора Антонина Пе-
тровна и поехала домой. Ого-
род посадила, заготовок на 
зиму наделала, опять курочек 
завела – все к пенсии прибав-
ка. Платит только за свет и газ 

– это тоже экономия, свое жи-
лье, не съемное, и коммуналь-
ных затрат куда меньше. В об-
щем, жить можно, только за 
детьми и внуками скучает.

Маргарита КЛИМЕНКО

И не думала,что станет
беженкой

Случилось у моей соседки 
несчастье: серьезная трав-
ма, а ей за 80. Привезли (на-
няли сами машину) травма-
толога. Он посмотрел, ска-
зал, что надо набраться тер-
пения, в смысле, время лечит. 
И вот прошло еще полгода. 
За это время нанимали мас-
сажиста, один курс. Больная 
оплатила его сама, и лекар-
ства – из собственного кар-
мана, из скудной пенсии. Как 
и что ей делать дальше самой, 
как жить-выживать сегодня? 
Сын, ему самому уже за 60, 
живет с семьей за границей 

нашего Донбасса. Здесь у нее 
соседки, такие же старенькие, 
беспомощные, как и она. Что 
же делать этой бедной жен-
щине, ведь она до сих пор так 
и не ходит…

А вот другой случай из на-
шей действительности. Мы 
всегда были очень сознатель-
ные, когда нам говорили, что 
надо потерпеть: «Завтра бу-
дет легче, чем вчера». Мо-
лимся  день и ночь о мире, 
чтобы над головой не сви-
стелили пули и снаряды, что-
бы не гибли люди, чтобы за-
кончилась эта проклятая, не-

объявленная война на нашей 
донбасской земле…

А жизнь идет, годы летят. 
Из скудной пенсии оплачи-
ваем мы коммунальные ус-
луги, пытаемся как-то вы-
живать, а цены все растут, все 
дорожает… А сил и здоровья 
все меньше…

Мы с подругой родились 
и по сей день живем на Дон-
бассе. В школе сидели за од-
ной партой. Нам уже по 67 
лет. Много это или мало?..

И вот сейчас моя подруга 
оказалась в сложнейшей си-
туации. Всю жизнь она по-

святила медицине, работа-
ла, даже будучи на пенсии. 
Сейчас тяжело заболела. За 
первый курс химиотерапии 
уплатила 16 тысяч рублей, 
за второй – 25 тысяч рублей. 
А дальше решила не про-
должать. Просто нет денег 
ни у нее, ни у родни, а боли 
ужасные. Умирает, ни на что 
не надеясь. Горько, тяже-
ло, страшно… Как быть, как 
жить дальше? Успокаивать 
себя, что попадет в рай?

Людмила 
ГАПОНЕНКО-МОРОЗОВА

Как жить-быть дальше нашим 
старикам?
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На прошлой неделе было два пожара. И оба 
– в День студента, 25 января. Пламя погуляло 
по поселкам. 

Как рассказал «ДВ» начальник отделения 
надзорно-профилактической деятельности 
Свердловского ГПСО МЧС ЛНР, майор служ-
бы гражданской защиты Алексей Мача-
ча, первый пожар случился в пос. Ленинский. 
На ул. Транспортная во дворе частного дома  
сгорел деревянный туалет. В 10.04 тушить по-
жар выехали две машины Шахтерской ГПСЧ-8. 
Причина возгорания – неосторожное обраще-
ние с огнем.

Следующий вызов – в 14.13 в пос. Бирюко-
во на ул. Кизименко. В этот раз на вызов от-
правились две машины Свердловской ГПСЧ-7. 
Когда спасатели прибыли, крыша была вся ох-
вачена огнем. Пламя полыхало так, что виде-
ла, наверно, половина поселка. Предполагае-
мая причина пожара – перегрузка электросети.

В Управление собствен-
ной безопасности МВД 
поступила информация 
о фактах вымогательства 
отдельными сотрудника-
ми Управления экономи-
ческой безопасности МВД 
незаконного денежного 
вознаграждения у пред-
принимателей.

24 января в ходе опе-
ративно-розыскных ме-
роприятий, направлен-
ных на проверку этой ин-
формации, сотрудники 
УСБМВД выявили и задо-
кументировали факт по-
лучения сотрудницей УЭБ 
МВД от физического ли-
ца-предпринимателя не-
законного денежного воз-

награждения за решение 
вопроса о непривлечении 
последней к уголовной от-
ветственности за имевши-
еся нарушения при осу-
ществлении предприни-
мательской деятельности.

Сотрудники УСБ МВД 
оборотня в погонах за-
держали с поличным, и 
в дальнейшем она дала 
признательные показания.

Материалы дослед-
ственной проверки на-
правлены в Генеральную 
прокуратуру ЛНР. В тот 
же деньследственным от-
делом СУ ГП ЛНР в отно-
шении сотрудника поли-
ции возбуждено уголов-

ное дело по факту получе-
ния взятки по признакам 
преступления, предусмо-
тренного частью 2 ста-
тьи 359 УК ЛНР «Полу-
чение должностным ли-
цом взятки в значитель-
ном размере». Эта статья 
предусматривает наказа-
ние в виде штрафа в раз-
мере от тридцатикратной 
до шестидесятикратной 
суммы взятки с лишени-
ем права занимать опре-
деленные должности или 
заниматься определенной 
деятельностью на срок до 
трех лет либо лишение 
свободы на срок до шести 
лет со штрафом в разме-
ре тридцатикратной сум-
мы взятки.

В День 
студента 
погуляло
пламя

Жизнь без «дури»
23 января участковые инспекторы Свердловского 

ГОВД совместно с ДПС ОГИБДД в кв. 50 лет Октября в 
ходе личного досмотра гражданина 1987 г.р. обнару-
жили и изъяли 2 г метамфетамина.

28 января сотрудники по борьбе с незаконным обо-
ротом наркотических веществ Свердловского ГОВД 
дома у гражданина 1976 г.р. (ранее судим по ч. 1 ст. 309 
УКУ), проживающего в Червонопартизанске, выявили 
наркопритон. Правоохранители установили, что с раз-
решения хозяина квартиры граждане 1983 и 1979 гг.р. 
употребляли в помещении наркотические вещества.

Все изъятое направлено в Экспертно-криминали-
стический центр Министерства внутренних дел. По ре-
зультатам исследований будут приниматься решения 
о возбуждении уголовных дел. Проводятся проверки.

Легким испугом
Первое дорожно-транспортное происшествие на 

прошлой неделе произошло 26 января в 11.40. На 
ул. Орджоникидзе гражданин Н. 1981 года рожде-
ния, управляя автомобилем  Chevrolet Aveo, пре-
высил безопасную скорость движения на скольз-
ком участке дороги, что привело к столкновению 
с автомобилем Fiat Doblo под управлением граж-
данина З. 1987 года рождения. К счастью, никто не 
пострадал, а вот автомобилям, получившим меха-
нические повреждения, повезло меньше. 

На следующий день, в 15.10, как рассказал «ДВ» 
начальник отделения ГИБДД Свердловского ГОВД 
МВД ЛНР, подполковник полиции Игорь Димов, 
снова поступил сигнал о произошедшем ДТП. На 
дороге Свердловск-Бирюково автомобиль Aro 244 
под управлением гражданина А. 1978 года рожде-
ния при буксировке автомобиля ВАЗ 21099 совер-
шил разворот, в результате которого столкнулся с 
грузовиком DAF, которым управлял гражданин М. 
1956 года рождения. В результате ДТП машины по-
лучили механические повреждения, а владельцы 
отделались легким испугом.

Ленинский районный суд  Луганска 
осудил гр. Б, К, М, которые совершили 
преступление, предусмотренное 
частью 2 статьи 193 УК ЛНР – 
незаконное проведение азартных игр с 
использованием игрового оборудования 
вне игровой зоны, совершенное группой 
лиц по предварительному сговору

Так, в период с начала июня по 24 авгу-
ста 2016 года у гр. Б, К, М возник преступ-
ный умысел незаконно проведить азарт-
ные игры на территории Луганской На-
родной Республики с использованием со-
ответствующего оборудования.

Для совершения преступления указан-
ные участники группы, действуя совмест-
но и согласно распределенным между со-
бой обязанностям, имея в наличии 10 
игровых автоматов, систематически про-
водили азартные игры в нежилом по-
мещении.

При этом вышеуказанные лица соблю-
дали меры конспирации: оставив окна по-
мещения завешенными роллетами, вход-
ные двери – оклеенными пленкой, и вы-
веску с надписью «Ателье», в помещение 
с игровыми автоматами впускали знако-
мых игроков, а также участников азарт-
ной игры по предварительной догово-
ренности.

Решая вопрос о назначении наказания, 
суд учел характер и степень обществен-
ной опасности совершенного преступле-
ния, данные о подсудимых, которые ра-

По материалам УСБ МВД ЛНР, ЦОС МВД ЛНР, ЦВО МВД ЛНР, отдела обеспечения участия прокуроров при рассмотрении 
уголовных дел судами ГП ЛНР, пресс-служба Генеральной прокуратуры ЛНР и собственная информация «ДВ»

Азартное 
ателье

 Охота на оборотня

нее не были судимы, обстоятельства, 
смягчающие наказание: вину при-
знали в полном объеме, раскаялись в 
содеянном, активно способствовали 
расследованию преступления, а так-
же учитывая материальное положе-
ние подсудимых и то, что от действий 
подсудимых тяжких последствий не 
наступило, суд пришел к мнению о 
возможности назначения наказания 
в виде штрафа в размере 15 000 рублей 
каждому.

Сотрудники Жовтне-
вого РУВД МВД ЛНР пы-
таются установить ме-
стонахождение гражда-
нина Захарченко Анато-
лия Николаевича, 1948 

г.р., который 22.01.2017 в 20.1 ушел из дома и не 
возвратился. 

Его приметы: на вид 65 лет, рост 190 см, сред-
него телосложения, короткие седые волосы. 

Был одет: в черную куртку, светло-зеленый пид-
жак, черную рубашку с длинным рукавом, черную 
майку, темно-зеленые брюки, черные ботинки. 

Сотрудники Перевальского РОВД МВД ЛНР пы-
таются установить местонахождение гражданки Чу-
мак Анны Ивановны, 1985 г.р., которая 20.01.2017 
в 09.00 уехала в г. Луганск и до настоящего време-
ни местонахождение ее неизвестно. Страдает пси-
хическим заболеванием, ранее неоднократно ухо-
дила из дома. При себе имела черную сумку, мо-
бильный телефон.

Ее приметы: на вид 30-35 лет, рост 160 см, 
среднего телосложения, светлые волосы. 

Была одета: в фиолетовый плащ с капюшоном, 
черные спортивные штаны, серую шапку, зеленый 
свитер и темно-серые сапоги.

Помогите
НАЙТИ
человека
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В этот понедельник, после сурового ночного 
мороза, многие опоздали на работу. У нас в 
редакции – сразу двое. Один корреспондент 
прибежал – не дождался автобуса, ноги 
стали подмерзать, время поджимало… 
Второй – приехал, но приветствовал коллег 
не традиционным «здрасьте», а «у нас там 
настоящая эвакуация с кварталов – остановки 
полные, автобус подошел – как набились 
в него, ни вдохнуть, ни выдохнуть, уже на 
Широкой был под завязку, на остальных новые 
пассажиры, как пингвины, под ноги стоящим 
бросались…». Только перевели дух – пропал 
интернет, а следом за ним и МТС-овская 
связь. Нет сети, и все тут: работа стоит, народ 
психует. И тут как нельзя кстати пришлись 
воспоминания полувековой давности нашей 
читательницы о веселой трудовой жизни – когда 
«кругом пехом» и «мобилки под рукой нет»

«А помните, как…» – фраза, 
которой начинаются самые 
теплые и бесконечно 
длинные разговоры. Одно 
«помните» цепляет другое, 
память разгоняется 
до предела, до 
восторженных выкриков, 
до нетерпеливых жестов. 
Воспоминания накатывают, захлестывают, 
затягивают и буквально распирают… «А 
помните, как», – все равно что «Пуск» для 
машины времени. Вернуться в юность – что 
может быть слаще, не правда ли? Поэтому 
мы предлагаем вам, уважаемые читатели, 
бессрочный абонемент на путешествия назад – 
туда, где было здорово, к тому, что так дорого 
- нашу новую рубрику «А помните, как…». 
Ностальгируйте в свое удовольствие. Будет 
распирать от желания поделиться своими 
воспоминаниями – вы знаете, где нас искать.

«А помните, как…» – фраза, 
которой начинаются самые 

«помните» цепляет другое, 

Домой если не на волокушах, 
то по столбам-опорам

– …Шел 1967 году. Фор-
мировался Свердловский 
район, образовывались 
райисполком и районный 
госстрах. Туда меня и взя-
ли на работу. И не простым 
агентом – инспектором! А я 
после школы только, 19 лет, 
в институт с первого раза 
поступить не получилось, 
поработала на заводе тока-
рем, полгода в инспекции, 
и уже в июне поехала пио-
нервожатой в Провалье, на 
самый первый поток… 

Чего за эти полгода толь-
ко не было! Сейчас как по-
думаешь – не верится: мо-
билки под рукой нет, подъ-
ехать не везде можно, та-
кие суммы с собой носили, 
и не боялись же… Но боль-
ше всего запомнились мне 

командировки в Бирюково, 
Панченково и Медвежанку.

А до автобуса – 
на санях-волокушах

– Страхование в то вре-
мя было государственное, 
на колхозное и совхозное 
имущество, и частное – до-
ма, в основном. Тогда это 
стоило копейки, было очень 
развито, народ страховал-
ся активно, главное – при-
йти лично и все толково по-
считать. А прийти лично в 
каждый дом в том же Би-
рюково – это же не одного 
дня дело… Слава богу, в Би-
рюково тетушка моя жила, 
остановилась на время ко-
мандировки у нее. С само-
го утра – обход. В дом пу-

скали без всякого. Осма-
триваешься, определяешь 
цену домостроения, запол-
няешь бланк страховки, по-
лучаешь деньги – и в следу-
ющий дом. 

Прожила там два дня, да-
же на танцы ходила – а что 
было делать? И вдруг – снег. 
Да такой, что пиши пропа-
ло, не выбраться. Не уехать, 
не уйти. И позвонить нет 
возможности – ни домой, 
ни на работу…

Тогда «Капитальной» 
еще в помине не было, ра-
ботали в тех краях шахты 
70-ка и 71-я. Муж моей те-
тушки как раз на одной из 
них трудился. «Давай, – го-
ворит, – мы тебя до шахты 
довезем. А там уже автобу-
сы должны быть...». Согла-

силась, конечно, деваться-
то некуда. А ехать – на са-
нях-волокушах. Настоящие 
сани, деревянные, разме-
ром примерно три на шесть, 
на полозьях. Накрыты бре-
зентом, внутри лавки. Трак-
тор их цепляет – и поехали. 
Трактор! Сани!!! Трясет, ки-
дает, шахтеры, естественно, 
по этому поводу эмоций не 
сдерживают. На всю жизнь 
«экспресс» запомнила! Но 
добралась же до места…

Опоры – 
маяки в тумане 

– Командировка в Пан-
ченково тоже прошла с 
приключениями. Февраль, 
тепло-тепло, но туманно. 
Снега – полно! Село обо-

шла быстро, люди дорогу 
назад показали – прямо до 
последнего дома, а потом 
по тропинке к шахте «Мол-
давская» и на автобус. Иду-
иду, от одного дома к дру-
гому, от последнего ото-

шла, может, метров 20-30 – 
и сел туман. Вокруг – поле, 
ничего больше не видать, 
пока крутилась, переста-
ла понимать, откуда при-
шла и в каком направле-
нии теперь двигаться. Ис-
пугалась… Потом разгля-
дела что-то сквозь туман, и 
как осенило – столб! Опо-
ра электропередачи, ли-
ния… По столбам и пошла, 
четко вышла на «Молдав-
скую». Посидела там, в се-
бя пришла – и домой!

И без снега 
белее белого были

– В марте была Медве-
жанка. Много дел пред-
стояло, отправились туда 
вдвоем с подругой, аген-
том. До Павловки доехали, 
а дальше – пехом, хо-хо! 
А на выезде из Павловки 
речушка есть, совсем кро-
хотная, помните? Дошли 
мы до этой речушки, а она 

– разлилась… Ни мостика, 
ни дороги, как перебрать-
ся – неизвестно. Но нам 
повезло – мимо шла грузо-
вая машина, остановилась, 
«ой, девчата, да подвезем, 
лезайте наверх, в кузов». 

Мы так обрадовались! И 
не туда даже, что товарищ 
водитель муку везет... Дое-
хать – доехали, но как вы-
лезли – мама дорогая! Все 
в муке, белее белого, лад-
но волосы – так и пальто 
же! Хорошо, водитель на-
правил к кладовщице, она 
за голову, конечно, схва-
тилась, как нас увидела, но 
щетку честно выдала...

•••
– ...Было, все было. Но 
мы же молодые, на 
энтузиазме, посмеялись 
– и дальше работать. 
Зато в сельских 
магазинах обязательно 
находилось что-нибудь 
такое, очень нужное 
и замечательное, чего 
у нас в городе не 
было. В Бирюково, к 
примеру, я самовар 
себе прикупила... Эх, 
было, все было!

Подготовила Александра МАЗУР

А помните, как много было снега в 
нашем советском детстве? И одежды 
было много... Маленькую меня, к 
примеру, родители потеряли 

Сарделька на санках Везли на санях из сади-
ка, закутанную по всем за-
конам жанра: овечья шуба, 
доставшаяся в наследство 
от старшей сестры, на 3-4 
размера больше, под ней 

– полный боекомплект из 
колготок, гамаш, штани-
шек, кофточек и свитера, 
на голове – две шапки и 
мамин шалевый платок, на 
шее – широченный колю-
чий шарф, который закры-
вает лицо до самых глаз, 
варежки на веревочке, и 
последний слой – шерстя-
ное одеялко. Везли-везли, 
наехали на какую-то кочку, 
сани наклонились, я – сар-
делька – выпала, конеч-
но. Встать самостоятель-
но – невозможно. Шар-
фик глушит все призывы 
на помощь. Родители спе-
шат доставить дитятю до-
мой, в тепло – летят и да-
же не оглядываются. Заме-
тили, конечно, прибежали, 
подняли, отряхнули, загру-
зили, огляделись по сторо-
нам – ой, что люди поду-
мают, ребенка упустили – 
и айда. Так, вспомнилось...

Сугробы выше заборов
А помните зиму 86-87?! О, та-

кое не забывается... Она началась 
рано, закончилась поздно, в сере-
дине мая, и каждый- каждый день 
шел снег. Сугробы становились все 
выше и выше, Свердловск пре-
вратился в лабиринт, вырытые для 
передвижения тоннели периоди-
чески заносило снегом, их нужно 
было расчищать – иначе беда. В 
редакции у всех нашлась сходу 
одна история из этой зимы...

– ...Мы ехали из Москвы на Ли-
хую – сугробы были выше ва-
гонов, поезд постоянно шел в 
тоннеле!

–... А я из Харькова домой воз-
вращалась. Все, абсолютно все 
поезда, которые приходили и от-
правлялись с Дебальцево, опазды-
вали. Наш, харьковский поезд, то-
же опоздал. А вот дизель – ушел 
строго по графику. Даже летом он 
ждал, харьковский поезд – это его 
основной хлеб! И вот, пожалуйста, 
пунктуальный какой. Пусть пустой 
ушел, зато по графику. Мы вышли 
все, стоим, спасибо, дорогой...

–... Дед рассказывал, что не 
то из Луганска, не то из Ростова, 
приезжали военные БАТы, на гу-

сеницах, с ковшами. Народ ходил 
смотреть, как работали машины – 
только снег летел во все стороны!  

–...На крышку гаража можно 
было спокойно пройти, заборов 
вообще не было видно. Еже-
дневный снег списывали на Чер-
нобыль и здорово боялись наво-
днения – мол, как начнет все это 
таять, мы тут под воду уйдем. 

– ... Дорогу переходить было 
очень проблематично: взобрать-
ся на тротуар – целая история, 
когда чистили дорогу, на обо-
чине образовывались снеж-
ные валы, попробуй еще вска-
рабкаться!

–...А мы с балкона наблюдали, 
как перед 1 Мая улицу Энгель-
са чистили от сугробов – грязных, 
подтаявших, но вполне еще вну-
шительных. Грузили, вывозили. И 
на 9 Мая мы, конечно, пошли на 
природу, в сосны. Так вот: где рас-
стояние между соснами побольше 

– там травка пробивается, а где по-
меньше – еще снег. Мы в нем вод-
ку охлаждали. А вот «Каракумы» 
в коробке на заднем сидении – 
растаяли на солнышке, пришлось 
ложкой есть...
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Среди танцующих бы-
ли и наши ребята, чле-
ны Свердловского отде-
ления Ассоциации моло-
дежи Луганщины. Не од-
ну неделю они готовились 

к этому балу – барышни 
продумывали прически 
и подбирали платья, ка-
валеры искали бабочки и 
готовили костюмы. А ре-
петиции чего стоят, ведь 

столько танцев нужно бы-
ло выучить!  

Бал был восхитительным 
и прошел на высшем уров-
не. Открыл его председа-
тель Ассоциации молодежи 

Буктрейлер, вебинар, флешмоб, виртуальные экскурсии, бе-
нефис читателя – свердловские библиотекари привлекают моло-
дежь к чтению всеми возможными способами! Какими еще, как 
именно и зачем, они обсуждали на семинаре «Методические ре-
комендации в работе школьного библиотекаря», который про-
шел 25 января в СОШ №8 для работников библиотек Свердлов-
ска и района 

Подготовила семинар заведующая библиотекой принимающей 
школы, руководитель городского методического объединения би-
блиотекарей Людмила Иванкова. В своем выступлении Людмила 
Викторовна подчеркнула задачи, которые стоят перед школьны-
ми библиотекарями: гражданско-патриотическое и духовно-нрав-
ственное воспитание молодежи, изучение краеведения нашей Ре-
спублики. А еще отметила, что для привлечения учащихся к чтению 
можно использовать массу новых форм и методов передачи инфор-
мации: буктрейлер – реклама книги, вебинар, тренинг, флешмоб – 
рекламная акция, форум-театр – методика интерактивной работы 
среди различных возрастных слоев, громкие чтения, выступление 
профессиональных чтецов и актеров, премьера книг, виртуальные 
экскурсии, бенефис читателя, теле- и радио обзоры… 

На семинаре прошло библиотечное открытое занятие-урок 
«Твори добро другим во благо». Ребята из 4-А класса (классный 
руководитель Галина Кундрюкова) знакомились с понятием «до-
брота», слушали и читали стихотворения о доброте, участвовали 
в инсценизации. Даже музыкальное сопровождение урока бы-
ло тематическим – песенки о доброте из мультфильма про Ко-
та Леопольда.

В заключении семинара Людмила Иванкова представила пре-
зентацию своей работы с социальными партнерами, среди кото-
рых ДПСК «Школа мужества», детский сад «Рябинушка», город-
ская и республиканская детские библиотеки и т.д. 

Коллеги Л. Иванковой отметили ее профессионализм, неис-
сякаемую энергию и жизнелюбие и поблагодарили за представ-
ленный опыт работы.

Л. ГОНЧАРОВА, зам. дир. по УВР СОШ №8

1 февраля в ГБОУ ООО ЛНР «Свердловская 
ООШ №4» – день памяти выпускника Юрия Ро-
дионова, погибшего два года назад в боях под Де-
бальцево. Учащиеся школы почтили память погиб-
ших ребят и возложили цветы к памятному зна-

ку во дворе школы и на могилу Юрия. После этого 
прошла торжественная линейка, на которой был 
озвучен план месячника военно-патриотическо-
го воспитания.

Наш корр.

И грянул бал, 
Республиканский бал!
25 января в Колонном зале Луганска гремел и сиял Республиканский 
молодежный бал. Под аккомпанемент Академического 
симфонического оркестра Луганской филармонии девушки 
и ребята со всех уголков Луганской Народной Республики 
кружились в вальсе, исполняли полонез, польку и мазурку

СЕМИНАР

От премьеры книги 
до бенефиса читателя

Луганщины Денис Миро-
шниченко – поздравил всех 
с Татьяниным днем, поже-
лал хорошего настроения. 
А оно и не могло быть дру-
гим – красивые танцы сме-
няли тематические игры, в 
которых организаторы ме-
роприятия задействовали 
всех его участников.  На-
стоящим сюрпризом для 
всех присутствующих стал 
вальс от руководителей 
территориальных отделе-
ний Ассоциации молоде-
жи Луганщины, в котором 
приняла участие и руково-
дитель Свердловского от-
деления Алина Ермакова.

– Это было невероятно! – 
не скрывает она эмоций. – 
Тем более, хотя бал и про-
ходит уже второй раз, мы 
попали на него впервые. 
Было интересно, было зре-
лищно, ярко, необычно… 
Мы словно попали в про-
шлое, во времена пышных 
балов XIX века. Ощущения 
передать очень сложно!

Василиса ЖУК

О чем думает студент, 
теперь знает пол-Свердловска 

Листовки с лабиринтами мыслей товарища, который прошагал от первого до пятого курса, 25 янва-
ря расклеили по городу активисты Свердловского отделения Ассоциации молодежи Луганщины. Сре-
ди участников движения много студентов, и таким оригинальным способом они поздравили и себя, и 
других с Татьяниным днем – Международным днем студента. Более полусотни листовок пошли в де-
ло, и народ, спешащий по своим делам, цеплялся взглядом за оригинальную картинку, останавливал-
ся, вспоминал о студентах, Татьянах, хватался за телефон – поздравлять, поздравлять, поздравлять!

Наш корр.

Два года прошло, как Юра погиб

«Страшная беда пришла в наш дом. 
Маленькому сыночку Максимке (2 года 
10 мес.) был поставлен диагноз ретино-
бластома правого глаза. Для лечения по-
требовались большие деньги, которых в 
нашей семье нет. Поэтому мы обрати-
лись за помощью ко всем неравнодуш-
ным к нашему горю людям.

Так как опухоль начала быстро увели-
чиваться, и времени на ожидание вызо-
ва на лечение в Швейцарию не было (во-
прос встал не только о зрении ребенка, 
но и о его жизни), Максимку срочно про-
оперировали в НИИ глазных болезней и 
тканевой терапии им. В.П. Филатова (г. 
Одесса).

Благодарим всех: руководство  и со-
трудников ООО «ДТЭК Свердловантра-

цит», ОП «Шахты «Центросоюз» и ОП 
«ПТУ» ООО «ДТЭК СА»,  ГУ ЛНР «Парк 
КиО им. Героев Сталинградской битвы», 
родителей и учащихся лицея №1, род-
ных, близких, друзей, соседей, знакомых 
и незнакомых людей за финансовую и 
информационную поддержку. И, конеч-
но, спасибо всем людям, которые не де-
лали официальных переводов, а просто 
передавали средства из рук в руки.

Искренне благодарим вас за помощь, 
за ваше сострадание, человеколюбие, 
понимание и финансовую поддержку!!!

Храни вас всех Господь! Здоровья 
всем! Все оставшиеся после лечения 
Максимки деньги будут переданы в 
благотворительный детский фонд».

Владимир и Оксана ВИВДЕНКО

МИЛОСЕРДИЕ

На прошлой неделе в редакцию пришли 
две женщины в слезах – бабушки двухлетне-
го  Максима Вивденко. Их маленькому вну-
ку поставили страшный диагноз. Родители 
мальчика к тому времени уже находились в 
Киеве, на консультациях у врачей. Отчаяв-
шаяся семья пыталась найти деньги на опе-
рацию. Возможно, за границей. Но на выход-
ных мальчика прооперировали в  Одесском 
НИИ глазных болезней. Ждать было просто 
нельзя. Речь шла уже не только о зрении ма-
ленького пациента, а о его жизни. Но деньги 
на эту операцию собрать успели! В понедель-
ник Алла Ивановна Петрова и Людмила Бо-
рисовна Вивденко, бабушки мальчика, при-
несли добрые вести и благодарность  от его 
родителей всем, кто откликнулся.


